

**Hessens Jugend sammelt -
die Jugendsammelwoche vom 31. März bis 17. April 2025**

Lützelbacher Jugendfeuerwehren beteiligen sich an Jugendsammelwoche

Im oben genannten Zeitraum werden in den Ortsteilen Seckmauern, Breitenbrunn, Rimhorn und Lützel-Wiebelsbach Jugendliche unterwegs sein, um im Rahmen der Jugendsammelwoche Geldspenden für die Hessische Jugendarbeit zu sammeln. Die Jugendfeuerwehren haben sich dieses Themas bereits seit mehreren Jahren angenommen. Die Sammlerinnen und Sammler sind mit offiziellen Sammelausweisen der Gemeinde ausgestattet, in denen Namen, Alter und Adresse der Sammelnden aufgeführt sind. Außerdem führen sie Sammlisten mit sich, in denen die einzelnen Spenden eingetragen werden. Wir bitten auf diesem Weg die Bevölkerung um Unterstützung dieser Sammlung und deren Zweck.

Tassilo Schindler, Bürgermeister